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那珂市議会教育厚生常任委員会記録 

 

開催日時 令和元年５月９日（木） 午後１時 30分 

開催場所 那珂市議会全員協議会室 

出席委員 委 員 長 筒井かよ子  副委員長 冨山  豪 

     委   員 小泉 周司  委  員 寺門  厚 

委   員 古川 洋一  委  員 中﨑 政長  

欠席委員 なし   

職務のため出席した者の職氏名 

     議  長 君嶋 寿男  次  長 飛田 良則      

次長補佐 横山 明子       

会議に付した事件 

（１）調査事項について 

     …今年度の調査事項について協議 

議事の経過（出席者の発言内容は以下のとおり） 

     開会（午後１時30分） 

委員長 こんにちは。 

皆様お忙しい中、教育厚生常任委員会にご参集いただきましてご苦労さまでございます。 

元号のほうも改まり、令和となりまして、多分皆様も気分を新たに議員生活に邁進でき

るだろうと思っておりますので、よろしくお願いいたします。 

きょうは視察研修もありますので、教育厚生常任委員会を開催してから、そのあと視察

研修ということでお集まりいただきました。皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

それではご連絡いたします。 

会議は公開しており、傍聴可能とします。 

また、会議の映像を庁舎内のテレビに放送します。 

会議内での発言は必ずマイクを使用し、質疑答弁の際は、簡潔かつ明瞭にお願いいたし

ます。 

携帯電話をお持ちの方は、電源をお切りいただくかマナーモードにしてください。 

ただいまの出席委員は６名であります。 

欠席委員はおりません。 

定足数に達しておりますので、これより教育厚生常任委員会を開催いたします。 

職務のため、議長及び議会事務局職員が出席しております。 

ここで議長よりご挨拶をお願いいたします。 

議長 皆さん改めましてこんにちは。 
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きょうは教育厚生常任委員会、午後からの委員会ということで、大変ご苦労さまです。 

本日は３月末に開園いたしました、本米崎小学校跡地を利用しての民間の学童保育「子

コロっコロ」の視察ということで、午後からの研修となったかと思います。 

きょうは視察をさせていただきながら、今後、児童福祉向上に向けて、議会としても政

策提言等が行えればと思いますので、意義のある研修となりますことをご祈念いたしまし

て、挨拶にかえさせていただきます。 

ご苦労さまです。 

委員長 本日はまず調査事項について私のほうからお話をさせていただいて、その後皆様で意

見交換をした後、本米崎の学童保育「子コロっコロ」に向かいまして、現地視察を行いた

いと思います。 

それではこれより議事に入ります。 

１、調査事項についてを議題といたします。 

今年度の委員会の調査事項については、前回いくつかご意見をいただきまして、正副委

員長で検討しました結果、今年度につきましては、市内の教育環境の現状把握といたしま

して、幼児教育の新たな取り組みや、学校の環境整備の状況などについて、実際に各施設

に足を運んで現状を確認するとともに、業務に携わる方々との意見交換を行ってまいりた

いと思います。 

具体的には、この後見学いたします、旧本米崎小学校を活用した学童保育の取り組み、

それから日を改めまして、新設のひまわり幼稚園の特色ある取り組みであるＡＬＴによる

英語学習、専門指導員による運動指導、給食の提供の３点についての見学を予定しており

ます。 

また、今年夏までの設置を予定しています小中学校のエアコンについて、設置後の稼働

状況の確認についても、現地視察を予定しております。 

ほかにも、ことし４月に開園しましたいくり保育園や市の給食センターの視察なども考

えていますが、皆様から教育環境の現状把握というテーマで、見学したい施設や取り組み、

意見交換をしたい内容などがありましたら、ご意見を伺いたいと思います。 

早速ですが、この件についてもしご意見があるようでしたらお願いいたします。 

特別はございませんか。 

寺門委員 今委員長のほうから説明がありましたが、言われたところは全部行くんですか。 

委員長 予定しているということで、この給食センターとそれからいくり保育園、この２つは

ちょっと検討中なのですが、皆さんのほうから、ぜひ行ったほうがいいというお声がある

ようでしたら行こうかなとは思っております。 

現在のところ確定はしておりません。 

いかがでしょうか。きょうこの場でここという意見がもし出なかったとしても、今後、

委員会その他進めていく上で、あそこがいいと、あそこに行ったらいいんじゃないかとか
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いう形が出ましたときには、そのとき随時考えていくことも可能ですので。 

きょうのところはよろしいですか。 

寺門委員 教育支援センターを、ちょっと現場を…… 

教育環境というか、最先端、現場なので、実際にやられていることとセンター員の皆さ

んの仕事等々について、ちょっと調査したほうがいいのかなというふうに思っています。 

委員長 教育支援センター、商工会２階のところですね。 

（「今度戸多小学校に移る」と呼ぶ声あり） 

委員長 教育支援センターということで、挙げてはおりますので、今年度はちょっと…… 

寺門委員 今年じゃなくてね。 

委員長 前年度は障がい児教育ということで市長のほうに要望書ということで、提出させてい

ただきましたが、今回のこの調査事項につきましては、12月いっぱいぐらいに終わりにし

たいんです。といいますのは、次に市議会議員選挙も待っていることですし、12月いっぱ

いくらいまでに終わりにしないと、多分。 

そういうことなので、要望書という形で出すというのはちょっと今のところで私たちは

考えていないのですが、行ってみたときの意見交換の中で、これはどうしても市のほうに

持っていってほしいと、そういう意見がありましたときには、その都度対処したいと思っ

ておりますが、最初からその要望書を提出しようというところまではいっていないのです

が、いかがでしょうか。 

寺門委員 せっかく調査活動をするんであれば、予算の時期も最終11月かな、盛り込めるのは。 

まとまれば、そのときに重要課題があって、その都度提案していったほうがいいんじゃ

ないかなというふうに思います。 

委員長 じゃ、今の寺門委員の意見もいただきましたので、その時点で皆さんにお諮りして、

これは要望書として上げたほうがいいということになれば、それはそれで対処していきた

いと思います。 

そのほか、きょうの時点でご意見はございませんでしょうか。 

それでは、ただいまいただきましたご意見をもとにいたしまして、必要であれば視察先

の調整をしたり、また皆様にご連絡をしていきたいと思っております。 

ではよろしくお願いいたします。 

それではちょっと時間的に早いのですけれども、きょうの教育厚生常任委員会を閉じま

して、現地視察に向かいたいと思います。午後２時に出発したいと思いますので、東側通

用口にお集まりいただけるようにお願いいたします。 

本日はご苦労さまでございました。 

閉会（午後１時42分） 

   令和元年５月２８日 

    那珂市議会 教育厚生常任委員会委員長  筒井 かよ子              


